

EINLADUNG ZUR Wahlkreisversammlung im Wahlkreis Waiblingen

Weinstadt, 14. Juni 2024

**Freie Demokratische Partei /
Demokratische Volkspartei
(FDP/DVP)**

Geschäftsstelle:
Werkstr. 24, 71384 Weinstadt
Telefon 0 7151 50 28 69-0
Telefax 0 7151 50 28 69-9
E-Mail: post@fdp-rem-s-murr.de

Kreisvorsitzender:
Jochen Haußmann MdL

Kreisgeschäftsführer:
Tim Zimmermann

Stv. Kreisvorsitzende:
Julia Goll MdL
Prof. Dr. Stephan Seiter MdB
Ruben Hühnerbein

Kreisschatzmeister:
Dieter Schorr

Schriftführerin:
Doris Betz

Beisitzer:
Celine Dieterich
Beatrice Messmer
Lisa Walter
Dr. Jürgen Hägele
Philipp Wiener
Per Klett
Anna Stubert
Desiree Ortlieb
Dominic David Steinbrenner
Johannes Jaenke
Sigrid-Angela Pressel
Hartfrid Wolff
Marc Juric
Anneliese Malle
Felix Fehrenbach

Ehrevorsitzender:
Ulrich Theurer

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Parteifreundinnen und Parteifreunde,

auf Beschluss des Kreisvorstandes lade ich Sie ein:

zur Aufstellung der Bewerberin/des Bewerbers für die Wahl zum 21. Deutschen
Bundestag für den Wahlkreis Waiblingen (Nr 264)

Donnerstag, 11 Juli 2024 19:00 Uhr
Landgasthaus Hirsch
Reinhold-Maier-Straße 12
73630 Remshalden

Als Tagesordnung schlage ich vor:

1. Eröffnung und Begrüßung
2. Feststellung der Stimmberechtigung
3. Wahl einer Versammlungsleiterin bzw. eines Versammlungsleiters
4. Wahl einer Schriftführerin bzw. eines Schriftführers
5. Wahl einer Vertrauensperson und einer stellvertretenden Vertrauensperson
6. Benennung von zwei Mitgliedern zur Abgabe der Versicherung an Eides statt
7. Wahl einer Zählkommission
8. Wahl der Bewerberin/des Bewerbers
9. Verschiedenes

Stimmberechtigt bei der Wahlkreisversammlung sind alle Mitglieder der FDP, die am
Tag des Zusammentritts der Versammlung

- zur Bundestagswahl wahlberechtigt sind (wahlberechtigt sind alle Deutschen
im Sinne von Art. 116 Abs. 1 des Grundgesetzes, die das 18. Lebensjahr
vollendet haben, nicht vom Wahlrecht ausgeschlossen sind und seit
mindestens drei Monaten einen Wohnsitz in der Bundesrepublik
Deutschland haben) und
- im Wahlkreis ihren Hauptwohnsitz haben.

Mit freundlichen Grüßen

Jochen Haußmann MdL
Kreisvorsitzender